

Pressemitteilung

16. Dezember 2025

Weihnachtswunschkaktion der Jauch Quartz GmbH: Azubis erfüllen Herzenswünsche für Kinder in der Region

(Villingen-Schwenningen) Auch in diesem Jahr engagieren sich die Auszubildenden der Jauch Quartz GmbH für Kinder in der Region und setzen die Tradition der „Weihnachtswunschkaktion“ fort.

Wie auch in den Vorjahren malen oder schreiben bedürftige Kinder ihren Weihnachtswunsch auf einen Wunschzettel der ProKids Stiftung. Diese Wunschzettel werden anschließend von der Stiftung an verschiedene Unterstützer verteilt – so auch an die Auszubildenden der Jauch Quartz GmbH, die dieses Projekt erneut organisieren. Im Unternehmen haben die Mitarbeitenden die Möglichkeit, sich einen der gemalten Wünsche auszusuchen und diesen gezielt zu erfüllen. Die Wünsche reichen von neuen Spielzeugautos über Puppen bis hin zu besonderen Kuscheltieren. Die hübsch verpackten Geschenke werden im Unternehmen gesammelt und über die ProKids Stiftung zurück an die Kinder verteilt.

Mit ihrem Engagement möchten die Auszubildenden des Schwenninger Mittelständlers einen Beitrag dazu leisten, Kindern in schwierigen Lebenssituationen in der Weihnachtszeit eine Freude zu bereiten und soziale Verantwortung zu übernehmen.



Die Auszubildenden der Jauch Quartz GmbH sammeln die liebevoll verpackten Geschenke zur Übergabe an die ProKids Stiftung.